

Communiqué

Fête nationale

Célébrer l'engagement et la tradition humanitaire de la Suisse

La Municipalité de Lausanne invite la population à venir célébrer la fête nationale à Ouchy le 1^{er} août prochain. Elle aura le plaisir d'accueillir comme invité d'honneur Philippe Lazzarini, Commissaire général de l'UNRWA. Après la partie officielle, les traditionnels feux d'artifice seront tirés depuis le lac.

Habitée à accueillir différentes personnalités du monde politique suisse pour le 1^{er} août, la Ville de Lausanne est très heureuse de recevoir cette année Philippe Lazzarini, Commissaire général de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA), comme invité d'honneur.

Philippe Lazzarini, personnalité suisse incontournable sur la scène diplomatique internationale, incarne parfaitement l'engagement pour la paix et la tradition humanitaire de notre pays, partie intégrante de notre histoire et de notre cohésion nationale.

La partie officielle comprendra la lecture du Pacte fédéral, une allocution du Syndic Grégoire Junod et du Commissaire général de l'UNRWA, Philippe Lazzarini, ainsi que des intermèdes musicaux et le cantique suisse assurés par la chanteuse lausannoise Laura Scaglia.

Un apéritif sera offert à la population à l'issue de la partie officielle et les traditionnels feux d'artifice seront tirés depuis le lac plus tard dans la soirée.

Horaires :

- 20h, partie officielle, Place de la navigation.
- 22h15, feux d'artifice

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01

Lausanne, le 25 juin 2024